



Retour sur le chantier participatif de la Plaine Evolue

## SOMMAIRE

Retour sur le chantier participatif de la Plaine	2
Agenda	3
Infos officielles	6-13
Le sport à Ecublens	15
La ville et ses réseaux sociaux	19

## EDITORIAL

### Place aux arbres, à la biodiversité et au sport



L'augmentation en fréquence et en intensité des périodes caniculaires de nos étés est une tendance étroitement liée aux changements climatiques. Dans les villes, ce phénomène est encore accentué par l'imperméabilité des sols qui augmente leur albédo (part des rayonnements solaires qui sont renvoyés vers l'atmosphère), et un réchauffement additionnel causé par le stockage et la restitution de chaleur des bâtiments. Le meilleur moyen, et certainement le plus naturel, de

lutter contre les îlots de chaleur toujours plus impactant pour la population est d'accroître la couverture végétale des arbres, autrement dit la canopée, partout où cela est possible.

Le projet « Stratégie d'arborisation et de végétalisation », porté par le Service des travaux publics et de l'environnement (STPE), vise ce même but, pour le bien-être de toutes et tous. Après avoir établi le diagnostic du territoire et du patrimoine arboré, le projet a fixé les objectifs stratégiques de renforcement de la canopée : rafraîchir la ville, arboriser les espaces publics et les espaces sensibles, assurer la continuité des corridors écologiques, réguler le phénomène d'inondation et déterminer un objectif global de canopée. La Municipalité dans son ensemble est associée à déterminer le taux global de canopée et les zones prioritaires. Le projet ne concerne

pas seulement les espaces publics, mais l'ensemble du territoire communal avec, pour les propriétaires privés, des mesures de sensibilisation et d'incitation à réaliser ces améliorations, tout en étant accompagnés dans les démarches par le personnel de la commune.

Il est utile de rappeler ici le projet « Jardins extraordinaires » qui s'étend également au-delà des espaces publics. Il a fait l'objet d'un article dans le précédent numéro d'Ecublens infos. Afin de bénéficier d'analyses et de conseils gratuits des horticulteurs de la commune dans le but d'améliorer la biodiversité de leur jardin et de bénéficier de subventions pour l'élimination des plantes envahissantes, les propriétaires privés peuvent s'inscrire au moyen du formulaire <https://www.ecublens.ch/formulaire-inscription-evenements/evenement/les-jardins-extraordinaires-62>.

Les terrains de sport du stade du Croset sont de plus en plus utilisés, en particulier en raison de l'engouement croissant des jeunes pour le football. La réfection en revêtement synthétique de nouvelle génération du terrain B, en face du nouveau bâtiment des sports, a été récemment largement acceptée par le Conseil communal. Ce nouveau revêtement permettra de doubler les heures de jeu. Il sera ainsi possible d'accueillir plus de joueuses et de joueurs et de répondre à une demande qui ne peut être aujourd'hui complètement satisfaite. Signalons enfin que le nouveau terrain, contrairement à l'actuel réservé à l'usage exclusif du club de football, sera ouvert à toute la population !

*Germain Schaffner,  
Municipal, Travaux publics  
– Infrastructures – Espaces  
publics – Environnement –  
Systèmes d'information*

**LA PLAINE  
EVOLUE !**  
DEMARCHE PARTICIPATIVE

## La Plaine Evolue – Chantier participatif



Ce samedi 10 mai, sous un soleil généreux, la plaine du Croset a pris un nouveau visage grâce à l'installation des aménagements temporaires et la réalisation d'une fresque imaginés collectivement. Ces installations sont le fruit d'un long travail participatif, mené main dans la main avec les membres du groupe de travail formé à la suite du diagnostic partagé du site.



Au-delà du jour du chantier, c'est tout un élan collectif qui s'est mobilisé ces dernières semaines. Des ateliers de jardinage, menés en collaboration avec les femmes du Café Contact, des habitants et les horticulteurs de la Commune, ont permis de donner vie aux

bacs végétalisés. En parallèle, des moments de bricolage ont réuni les résidents de la Résidence du Bois autour de la confection de guirlandes colorées, venues habiller joyeusement les structures en bois.

La mise en place de ces éléments a donné lieu à un après-midi festif, rassemblant

petits et grands autour d'un apéritif convivial. Le groupe *Saudade du Futur* a apporté une touche musicale à cette inauguration chaleureuse, célébrant une place désormais plus vivante, plus accueillante, et surtout, à l'image de ses habitants.

## Retour en images sur la chasse aux œufs



Le mercredi 9 avril dernier, plus de 100 enfants, enthousiastes et pleins d'énergie, ont participé à notre grande chasse aux œufs organisée dans le superbe cadre du parc de Mon Repos. Plus de 500 œufs ont été dénichés !

Après l'effort, le réconfort: un bon goûter attendait les petits chasseurs, qui sont repartis le sourire aux lèvres... et un lapin en chocolat à la main. Un moment joyeux, gourmand et plein de sourires.



Jardin d'enfants  
**LES MOUFLETS**  
**PLACES DISPONIBLES  
A PARTIR D'AOUT 2025**

Information au 021 695 33 77 ou par mail  
à [lesmoufflets@ecublens.ch](mailto:lesmoufflets@ecublens.ch)

Jardin d'enfants "Les Moufflets"  
Route du Bois 27 - 1024 Ecublens